



El Ayuntamiento de Adra está habilitando un nuevo acceso al Real de la Feria para facilitar la fluidez del tráfico rodado y evitar la aglomeración de vehículos y personas junto a la entrada principal del recinto ferial, lo que se traducirá en una mayor seguridad para los peatones.

El alcalde de la ciudad, Manuel Cortés, ha visitado los trabajos que se llevan a cabo en este nuevo acceso al Recinto, acompañado por los concejales de Seguridad, César Arróniz y de Obras Públicas, Ignacio Jinés, y ha afirmado que "la actuación que lleva a cabo el Ayuntamiento permite diferenciar el tráfico de peatones y el de vehículos, evitando que circulen en un mismo espacio", y ha añadido que "se trata de una solución analizada en profundidad por el Área de Seguridad Ciudadana y la Policía Local".

Con este nuevo acceso, además de hacer más seguro el tránsito peatonal, se agiliza la entrada y salida de vehículos al parking del Real de la Feria, ya que la circulación no queda condicionada al paso alternativo de personas y vehículos que hasta ahora vienen regulando los agentes de Policía Local destinados a tal fin.

Por otro lado, en los días y horarios en los que sea posible, y siempre contando con la presencia de agentes de Policía Local regulando el tráfico, la entrada de vehículos al aparcamiento se podrá realizar sin tener que pasar por la rotonda frente a la entrada de peatones al ferial, sino directamente por la explanada de los Jardines de Heredia, disminuyendo así el tránsito de vehículos en la zona con más afluencia de personas.

La actuación ha consistido en la eliminación de una parte de la balaustrada del Puerto y el posterior rebaje del acerado, eliminando los desniveles para facilitar el paso de los vehículos.